
 

 

 Albi, le 6 décembre 2021 

 

Frédéric CABROLIER Mme la Présidente 

Conseiller communautaire Albigeois Communauté d’Agglomération de 

Conseiller municipal d’Albi l’Albigeois 

groupe.elus-minoritaires@mairie-albi.fr 

contact secrétariat : 0563491328  

 

objet : dépôt d’une motion 

 

Madame la Présidente, 

Je vous adresse la motion que je souhaite déposer au conseil communautaire du 14 décembre prochain 

dont voici le contenu : 

Vote d’une motion sur le passage de la future autoroute en Albigeois 

«  Mme Guiraud-Chaumeil vous avez confirmé à l’occasion d’une réunion de quartier, l’existence 

d’un 3ème scénario pour le passage dans l’Albigeois de la future autoroute Lyon-Toulouse,. 

 Il s’agirait de maintenir la RN88 sur son passage actuel en réalisant non pas une passerelle qui 

n’est pas une spécialité albigeoise, mais un pont au-dessus du rond-point de L’Arquipeyre pour faciliter 

le passage vers la rocade albigeoise. 

 Cette annonce s’accompagne d’une remise en cause du contournement Nord-Ouest via 

Castelnau de Lévis qui ne serait plus possible du fait je vous cite « des expropriations nécessaires » et 

« d’un coût a minima de 150 Millions d’euros qui serait  impossible à assumer par l’Etat », à l’heure où 

des milliards d’euros vont être engagés par l’Etat pour la ligne LGV Toulouse-Bordeaux, avec une 

contribution albigeoise d’environ 20 Millions d’euros ! 

 Comment les élus de notre assemblée peuvent-ils défendre cette solution sortie du chapeau 

tardivement du fait d’un attentisme de plus de 20 ans, et alors que cela exposerait des milliers de 

grands Albigeois aux oxydes d’azotes liés au passage de plus de 50 000 véhicules par jour sur la rocade, 

chiffre comparable à la rocade toulousaine !! 

  



 Sans parler du pont de Cantepau dont on peut s’interroger sur sa solidité en cas de trafic 

supplémentaire, la vérité c’est que dans ce domaine comme dans d’autres on préfère mettre les 

habitants devant le fait accompli en laissant pourrir un dossier vital pour la qualité de vie des Albigeois 

dans les décennies à venir. 

 Mme Guiraud-Chaumeil vous avez montré du doigt l’inertie des élus de l’agglomération qui 

« seraient divisés » sur ce dossier ; 

 Aussi, je vous propose pour y remédier de faire voter une motion indiquant le choix des élus de 

l’agglo pour un des 3 scénarios (Bretelle de Lescure, Contournement Nord-Ouest, Pont de 

L’Arquipeyre), et ceci à mains levées et à la majorité comme cela se fait régulièrement dans notre 

assemblée représentative. » 

 Je vous remercie par avance de votre considération et vous prie de croire, Madame la 

Présidente, à mes salutations respectueuses. 

 F. CABROLIER 

 

 

 

 


